

sin mancha delante de su gloria con gran alegría” Judas 24.

El Nuevo Testamento contiene muchos consejos en cuanto a cómo deberá el cristiano vivir. Pablo le dijo a Timoteo que la gente profesaría tener mucha santidad pero que no se le notaría en sus vidas. Leamos sus palabras en 2 Timoteo 3:5 “Que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a éstos evita”.

Dios quiere hijos que muestren en sus vidas el poder de su gracia. Si el cristiano es una “nueva criatura en Cristo”, entonces su familia, sus amigos, y la comunidad entera lo sabrán muy bien porque notarán los cambios obrados en su vida.

Pedro dijo: 1 Pedro 2:2 “Desead, como niños recién nacidos, la leche espiritual no adulterada, para que por ella crezcáis para salvación”.

Este alimento espiritual lo recibiremos del estudio de la Palabra de Dios. A medida que sigamos orando y leyendo la Palabra de Dios, creceremos más y más hasta ser semejantes a nuestro Salvador. Al saber más acerca de él y su ejemplo, él nos cambiará para que actuemos como él actuó cuando estaba en la tierra.

Hemos preparado para usted una serie especial de lecciones bíblicas con las enseñanzas básicas del cristianismo. Si usted desea continuar creciendo en la gracia y el conocimiento de la voluntad de Dios para su vida, indique su deseo de recibir estas lecciones gratuitamente señalándolo al final de la frase.

Deseo vivir la vida victoriosa en Cristo.

Quiero que su gracia me fortalezca a fin de poder obedecerlo diariamente.

Deseo las lecciones bíblicas para poder conocer toda la voluntad de Dios para mi vida.

Published and
Distributed by **FPM** P.O. Box 162685, Altamonte Springs, FL 32716



EL CAMINO A LA VIDA ETERNA LA VIDA OBEDIENTE / 6

Nombre _____

Dirección _____

Ciudad _____ Estado _____ Zip _____

*Ore antes de abrir la Biblia.
Busque el texto en la Biblia y escriba la
respuesta.*

En el mundo religioso actual reina una gran confusión acerca del tipo de vida que un cristiano que experimenta el nuevo nacimiento debe vivir mientras se prepara para ocupar un lugar con Dios en la eternidad. Algunos piensan que ni siquiera deben preocuparse por vivir una vida santa, mientras otros creen que el bebé en Cristo deberá esperar crecer en la gracia de Cristo a medida que se va asemejando más y más a su Salvador.

Después de una reunión religiosa reciente, se me acercó un joven y en forma impetuosa me dijo que después de haber aceptado a Cristo como su Salvador, él podía matar hasta a 10,000 personas y todavía ser salvado por Dios. Otros dicen que los cristianos pueden robar, maldecir, cometer adulterio, mentir, engañar, y todavía Dios los salva en esas condiciones.

Cristo parece tener una opinión diferente. El pidió a sus seguidores que vivieran una vida santa. Nunca enseñó que las personas se pueden salvar haciendo buenas obras, pero sí dijo que sus buenas obras evidenciarían su relación con Dios. El dijo: “No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos; sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad” Mateo 7:21-23.

Observe que los que serán excluidos del reino creerán ser fieles seguidores de Cristo. Hasta habrán hecho milagros en el nombre de Cristo. Pero él les dice que no son suyos porque no hicieron la voluntad de Dios, y entonces los llama “hacedores de maldad”.

La Biblia recalca este asunto cuando dice lo que ocurre a los creyentes si pecan después de haber conocido la voluntad de Dios y han sido purificados por el pacto de Dios. Note lo que dice en Hebreos 10:26,27